

honorable et après avoir été lauréat du London School of Economics il a collaboré pendant presque 10 ans avec la Société des Nations où il a eu à s'occuper de différents services.

En sa qualité de Gouverneur de la Banque du Canada il a joué en 1968 un rôle de premier plan, lors des entretiens du Fonds monétaire international qui ont abouti à l'établissement de droits de tirages spéciaux sur le Fonds. Par la suite, il a collaboré étroitement avec le Ministre des Finances, qui était alors M. Edgar Benson, aux négociations internationales dont le résultat a été la signature de la convention "Smithsonian" qui a provoqué la régression de la crise monétaire de 1970.

Né à Montréal en 1908 de parents polonais qui avait émigré au Canada, M. Rasminsky était encore enfant quant sa famille est venue s'établir à Toronto et c'est dans cette ville qu'il a reçu son instruction. Deux enfants lui sont nés de par son mariage avec Mme Lyla Rasminsky, née Rotenberg, de Toronto.

CONFIDENTIAL
1970-01-10
100-100000-100000